

IWF 2018 - Feltkütür était présent au kiosque de Richelieu

L'exposition International Woodworking Fair (IWF) a eu lieu du 22 au 25 août dernier. Avec plus de 1000 exposants, les participants faisaient face à un grand choix de nouveaux produits et de nouvelles opportunités d'affaires. Il est l'un des salons les plus importants au monde dans les secteurs de la fabrication de meubles, de l'architecture du bois et dans la personnalisation du bois.



Dès l'ouverture du IWF, l'équipe de Feltkütür était sur place afin de discuter avec les visiteurs et de présenter nos produits à tous les participants intéressés. Vous avez été plusieurs à nous parler de vos projets comprenant des besoins de solutions acoustiques ou design que ce soit pour des restaurants, des studios de musique, des espaces de travail, etc. L'équipe a apprécié tous ces beaux échanges avec vous.



Notre distributeur Richelieu a su mettre de l'avant nos produits, grâce aux emplacements stratégiques dans le kiosque, et ce, tout au long des 4 jours de l'exposition. Nous espérons avoir répondu à vos demandes acoustiques et esthétiques. Feltkütür poursuivra la promotion de ses produits tout au long de l'automne grâce aux différentes expositions de notre partenaire Richelieu.

Nous vous invitons à venir nous rencontrer lors de ces prochaines expositions.